

Geschrieben von: Lorenz
Freitag, den 22. Juli 2011 um 21:13 Uhr

Ein Unterstützer-Club der "Hells Angels"

Die "Red Devils" laden ein - und die Polizei hofft, dass die Veranstaltung nicht zur Hölle wird

Landesbergen/Nienburg □ (wbn). Die Roten Teufel („Red Devils“) sind kurzfristig zum Veranstaltungsort eines groß angelegten Treffens von Motorradclubs geworden. Sie gelten wiederum als Unterstützer der „Hells Angels“, weshalb die Polizei bei dem Treffen in Landsbergen an diesem Wochenende nicht nur Gutes erwartet und auf alles vorbereitet ist.

Es werden 400 Biker oder auch mehr erwartet. Hier der Polizeibericht aus Nienburg: Durch erhöhte Polizeipräsenz rund um das Veranstaltungsgelände des Clubhauses wird das am Wochenende geplante Treffen verschiedener Motorradclubs in Landesbergen begleitet, um bei etwaigen Störungen jedweder Art unmittelbar reagieren zu können. Der Veranstalter rechnet mit ca. 400 Teilnehmern. Nachdem der ursprünglich angedachte Veranstaltungsort auf dem Gelände einer Großdiskothek in Nienburg aufgrund von Problemen im Genehmigungsverfahren ausschied, findet die Veranstaltung nunmehr im Clubhaus der "Red Devils" in Landesbergen statt. Fortsetzung von Seite 1

Neben gegebenenfalls notwendiger verkehrsregelnden Maßnahmen wird insbesondere das Verhalten der Teilnehmer im Fokus der Beamten stehen. Die "Red Devils" gelten als Unterstützer-Club der "Hells Angels" und stehen deshalb auch unter Beobachtung staatlicher Organe, da im Rahmen diesbezüglicher Ermittlungen immer wieder eine Nähe zur organisierten Kriminalität festgestellt wurde.